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Zu TOP 7: Anhörung der Beiräte und Ortsbeiräte der Stadt 
Nidderau zum Doppelhaushalt 2021/2022 
Vorlagen-Nr. 2020/0584 

Drucklegung: 01.03.2021 
(Eingabe in more: Wörner, Christina) 

Beratungsfolge aktualisiert 06.01.21 Heim 

Beschlussvorschlag: 
Die Beiräte der Stadt Nidderau beraten den Entwurf des Doppelhaushalts 2021/2022 und geben ihre 
Stellungnahme ab. 
 
 

Beratung der Anträge des Ortsbeirates Heldenbergen im HFA 02.02.2021: 
Die Mitglieder des HFA nehmen die Stellungnahme, Anmerkungen und Fragen des OBR 
Heldenbergen zur Kenntnis, diese werden in der Sitzung bei der Behandlung der Anträge teilweise 
mit beraten. 
 

Antrag 1 
Neue Mitte, Straßenbau Anbindung K.A. Allee 
o Warum werden jährliche Folgekosten veranschlagt? 
o Um welche Fußgängerquerung handelt es sich? 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Der Fachbereich 20 hat eine neue Investitionsnr. (121-541-10 Baumpflanzung entlang der Konrad-
Adenauer-Allee) angelegt, damit die Mittelverwendung eindeutiger ist. 
 
Keine Abstimmung 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 
 

Antrag 2 
Straßenbau Friedberger Str./ Römerpfad.  
o Welche Baumaßnahme ist damit gemeint? 
o Wie sieht die Planung für das Gewerbegebiet Am Römerpfad aus?  
o Diese soll dem OBR vorgelegt werden. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Stellungnahme wird abgegeben 
Keine Abstimmung 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
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Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 3 
Nidderquerung - Konrad Adenauer Allee 
o Welche Ausbauart ist dort geplant? Herr Vogel berichtet (telefonisch hinzugeschaltet), dass die 
Wege asphaltiert werden.   
o Sind die Wege in den Kosten enthalten?  
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Stellungnahme wird abgegeben 
Keine Abstimmung 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 4 
Dem OBR ist bei seinen Beratungen aufgefallen, dass die Abschreibungsdauer bei Straßen zum sehr 
unterschiedlich ist.  
o Wie wird die Abschreibungsdauer berechnet? 
o Über welche Dauer wird abgeschrieben? 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Stellungnahme wird abgegeben 
Keine Abstimmung 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 
 

Antrag 5 
Neue Mitte Stadtplatz. 
o Dem OBR scheinen die Kosten zu hoch angesetzt.  Herr Vogel berichtet (telefonisch 
hinzugeschaltet), dass die Poller absenkbar verbaut werden sollen. Dies würde den Preis 
rechtfertigen. 
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o Der OBR fordert eine günstigere Variante zu wählen. Z.B. die in den Erläuterungen erwähnten 
umlegbarer Poller. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Stellungnahme wird abgegeben 
Keine Abstimmung 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 6 
Gehwegherstellung Karbener Straße.  
o Werden die Kosten durch die Anwohner erstattet? 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Stellungnahme wird abgegeben 
Keine Abstimmung 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 7 en bloc möglich. 
Herstellung Fußgängerüberweg Windecker Straße 
o Welcher Fußgängerüberweg ist gemeint? 
o Welcher Ausbau ist hier geplant? 
o Die Kosten erscheinen dem OBR für einen Zebrastreifen sehr hoch angesetzt. 
 
Beschluss HFA 02.02.2021, öffentlich beschließend: 
Frau Abel stellt den Antrag die Mittel zu streichen. 
Dieser Antrag wird einstimmig beschlossen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen  (7)  SPD (3), Grüne (1), CDU (2), FWG (1) 
Nein-Stimmen  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
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Gemäß Empfehlung des Haupt- und Finanzausschusses werden die Mittel gestrichen. 
 
Abstimmungsergebnis en bloc: 
Ja-Stimmen:  (28)  SPD (13), Grüne (5), CDU (7), FWG (3) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 8 
Erwerb Grundstücke Allee Süd. 
o Um welche Grundstücke handelt es sich? 
o Was ist dort geplant? 
o Der OBR fordert in die Planungen einbezogen zu werden. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Stellungnahme wird abgegeben 
Keine Abstimmung 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 9 
Erwerb Grundstück sozialen Wohnungsbau Allee Mitte.  
o Welches Grundstück? 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Stellungnahme wird abgegeben 
Keine Abstimmung 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 10 
Verkauf Grundstücke für sozialen Wohnungsbau Allee Mitte.  
o Welche Grundstücke sind das? 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Stellungnahme wird abgegeben 
Keine Abstimmung 
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Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 11 
Ausbau Dachgeschoss Rathaus 
o Wurde ein ganzheitliches Konzept betrachtet? 
o Wird durch den Ausbau genug Kapazität für die Zukunft geschaffen? 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 12 
Markierung eines Schutzstreifens ehem. B45/B521. 
o Der OBR fordert die Kosten für die Fahrradschutzstreifen ehem. B45/B521 Ortsdurchfahrt 
Heldenbergen aus dem Haushaltsplan rauszunehmen. 
o Der OBR hat sich in verschiedenen Sitzungen bereits klar gegen die Fahrradschutzstreifen 
ausgesprochen. 
o In einer Petition haben mehr als 400 Heldenberger Bürger gegen den Fahrradschutzstreifen 
gestimmt. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 



Sitzung der Stadtverordnetenversammlung vom 18.02.2021 - TOP 7 - 2020/0584 - öffentlich 

 

Antrag 13 
Veräußerung von Grundstücken Friedberger Straße.  
o Um welche Grundstücke handelt es sich? 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Stellungnahme wird abgegeben 
Keine Abstimmung 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (7)  SPD (0), Grüne (0), CDU (7), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (18)  SPD (13), Grüne (5), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (3)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (3) 
 

 

Antrag 14 
Anbau Feuerwehr Heldenbergen. 
o Der OBR Heldenbergen erachtet es als sinnvoll den Anbau des Feuerwehrhauses vorzuziehen. 
 
Beschluss HFA 02.02.2021, öffentlich beschließend: 
Frau Abel berichtet aus dem Ortsbeirat Heldenbergen. Die Eingabe ist als Antrag zu werten.  
Der Antrag wird abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen  (2)  SPD (0), Grüne (0), CDU (2), FWG (0) 
Nein-Stimmen  (4)  SPD (3), Grüne (1), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen  (1)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (1) 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Der Antrag, den Anbau an das Feuerwehrhaus vorzuziehen, wird abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (7)  SPD (0), Grüne (0), CDU (7), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (18)  SPD (13), Grüne (5), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (3)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (3) 
 

 

Antrag 15 
Einrichtung Neubau KiTa Heldenbergen  
o Warum sind die Kosten für die Einrichtung der Baustelle Neubau Kindergarten in Heldenbergen erst 
im Jahr 2023 vorgesehen?  
o Aus Sicht des OBR muss die Baumaßnahme früher abgeschlossen sein, um nicht Gefahr zu laufen 
Fördergelder zu verlieren. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Verwaltung abgestimmt 
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Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 16 

Neubau Feldwegbrücke Nidd020 Krebsbach. 
o Welche Querung des Krebsbach ist gemeint? 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Stellungnahme wird abgegeben 
Keine Abstimmung 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 17 

Feldwegeb. in Heldenbergen im Rahmen der Flurbereinigung. 
o Welche Wege zur Flurbereinigung sind gemeint? 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Stellungnahme wird abgegeben 
Keine Abstimmung 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 18 
Grundhafte Erneuerung Gehweg Oberburg Windecker Straße. 
o Der OBR fordert zur Vermeidung der Unfallgefahr diese Maßnahme auf 2021 vorzuziehen. 
 
Beschluss HFA 02.02.2021, öffentlich beschließend: 
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Der Antrag wird abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen  (4)  SPD (3), Grüne (1), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen  (3)  SPD (0), Grüne (0), CDU (2), FWG (1) 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
Es gibt Wortmeldung von Herrn Lauer, Herrn Jakobi, Herrn Erster Stadtrat Vogel, nochmals Herrn 
Lauer und Frau Abel. 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Der Antrag wird abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (10)  SPD (0), Grüne (0), CDU (7), FWG (3) 
Nein-Stimmen:     (18)  SPD (13), Grüne (5), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 
 

1. Forderung 
Aus Sicht des OBR stehen erheblich zu geringe Mittel für die Instandhaltung der innerörtlichen 
Verkehrswege zur Verfügung.  
Der OBR beantragt die Mittel für die Instandhaltung öffentlicher Verkehrswege zu verdoppeln. 
 
Beschluss HFA 02.02.2021, öffentlich beschließend: 
Der Antrag wird abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen  (3)  SPD (0), Grüne (0), CDU (2), FWG (1) 
Nein-Stimmen  (4)  SPD (3), Grüne (1), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
Es gibt eine Wortmeldung von Herrn Lauer 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Der Antrag wird abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (10)  SPD (0), Grüne (0), CDU (7), FWG (3) 
Nein-Stimmen:     (18)  SPD (13), Grüne (5), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

2. Forderung 
Die Grundhafte Erneuerung der Siemensstraße ist nicht im Haushalt enthalten.  
Der OBR beantragt hierfür Mittel in den Haushalt aufzunehmen um diese mit Dringlichkeit 
durchzuführen. 
 
Beschluss HFA 02.02.2021, öffentlich beschließend: 
Der Antrag wird abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen  (5)  SPD (3), Grüne (1), CDU (0), FWG (1) 
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Enthaltungen  (2)  SPD (0), Grüne (0), CDU (2), FWG (0) 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
Es gibt Wortmeldungen von Herrn Lauer und Herrn Ersten Stadtrat Vogel. 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Der Antrag wird abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (10)  SPD (0), Grüne (0), CDU (7), FWG (3) 
Nein-Stimmen:     (18)  SPD (13), Grüne (5), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

3. Forderung 
Die Erneuerung der Fahrbahndecke Bahnhof Straße 1 ist nicht im Haushalt enthalten.  
Der OBR beantragt hierfür Mittel in den Haushalt aufzunehmen um diese mit Dringlichkeit 
durchzuführen.  
 
Beschluss HFA 02.02.2021, öffentlich beschließend: 
Der Antrag wird abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen  (3)  SPD (0), Grüne (0), CDU (2), FWG (1) 
Nein-Stimmen  (4)  SPD (3), Grüne (1), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Der Antrag wird abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (10)  SPD (0), Grüne (0), CDU (7), FWG (3) 
Nein-Stimmen:     (18)  SPD (13), Grüne (5), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

4. Forderung 
Der OBR fordert Mittel in den Haushalt einzustellen um den Weg von der Bahnhofstr. entlang der 
Nidder zur Bogenbrücke so wie von der Wiesenstr. zur Nidder zu sanieren. 
 
Beschluss HFA 02.02.2021, öffentlich beschließend: 
Der Antrag wird abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Ja-Stimmen  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen  (6)  SPD (3), Grüne (1), CDU (2), FWG (0) 
Enthaltungen  (1)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (1) 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
Es gibt Wortmeldung von Herrn Lauer und Herrn Ersten Stadtrat Vogel. 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
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Der Antrag wird abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (7)  SPD (0), Grüne (0), CDU (7), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (18)  SPD (13), Grüne (5), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (3)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (3) 
 

 

5. Forderung 
Der OBR fordert Mittel für eine Tartanbahn sowie einem Kunstrasenplatz auf der Sportanlage 
Heldenbergen in den Haushaltsplan aufzunehmen. Zur Planung sollen 50.000€ eingestellt werden. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wurde bei Top 4 - Vorlagennr. 2021/00068 abgestimmt und der Antrag 
wurde abgelehnt. 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
Es gibt Wortmeldungen von Herrn Lauer und Herrn Bär. 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Der Antrag wird abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (7)  SPD (0), Grüne (0), CDU (7), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (18)  SPD (13), Grüne (5), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (3)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (3) 
 

 
 

Beratung der Anträge des Ortsbeirates Windecken im HFA 02.02.2021: 
Die Mitglieder des HFA nehmen die Stellungnahme, Anmerkungen und Fragen des OBR Windecken 
zur Kenntnis, diese werden in der Sitzung bei der Behandlung der Anträge teilweise mit beraten. 
 

Antrag 1 
Für die Unterhaltung sowie für die Ausbesserung von Schäden an den Gehwegen und Straßen im 
Stadtteil Windecken sind keine Haushaltsmittel eingestellt. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Stellungnahme wird abgegeben 
Keine Abstimmung 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 2 
Für ortsfremde Radfahrer regt der Ortsbeirat Windecken einen Radwegebeschilderung an. Radfahrer 
die eine Pause auf dem heimischen Markplatz in Windecken eingelegt haben, suchen vergebens 
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nach Schildern wie sie auf den Bahnradweg bzw. in umliegende Orte kommen.  
Auch für diese Maßnahme sind keine Haushaltsmittel eingestellt. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 3 
Die eingestellten Haushaltsmittel für bezahlbaren Wohnraum sind nicht ausreichend. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Stellungnahme wird abgegeben 
Keine Abstimmung 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 4 
Der Ortsbeirat Windecken regt für den Friedhof in Windecken an, die Erstellung einer Urnenwand zu 
prüfen. Bei einer positiven Bewertung sind dafür Haushaltsmittel einzustellen. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Bürgermeister Schultheiß berichtet, dass die Urnenwand in Eichen nicht angenommen wird und es in 
Windecken noch keine Nachfrage gab. 
 
Keine Abstimmung 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
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Beratung der Anträge des Ortsbeirates Erbstadt im HFA 02.02.2021: 
Die Mitglieder des HFA nehmen die Stellungnahme und Ergänzungen des OBR Erbstadt zur 
Kenntnis, diese werden in der Sitzung bei der Behandlung der Anträge teilweise mit beraten. 
 

Antrag 1 
Renovierungsarbeiten in der Mehrzweckhalle (u.a. Keller, Kolleg- Fortsetzung, Küchenanbau) in  
2021 : 25.000 € 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 2 
Anschaffungen Feuerwehr in 2022 : 2.000 € 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 3 
Gehweginstandhaltung jeweils in 2021 und 2022 : 10.000 € 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
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Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 4 
Verschönerung Pfaffenhof bisher 2023 – neu : 2022 – 150.000 € 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 
 

Beratung der Anträge des Ortsbeirates Eichen im HFA 02.02.2021: 
Die Mitglieder des HFA nehmen die Stellungnahme, Anmerkungen und Fragen des OBR Eichen zur 
Kenntnis, diese werden in der Sitzung bei der Behandlung der Anträge teilweise mit beraten. 
 

Antrag 1 
Grundhafte Erneuerung der Obergasse 
Diese Investition steht nun schon seit 2009 im Investitionsprogramm, der OBR fragt sich wann endlich 
mit einer Umsetzung der Maßnahme gerechnet werden kann? Der OBR bittet die Stadtverwaltung 
erneut Kontakt zum Main-Kinzig-Kreis aufzunehmen und herauszufinden, wann der Kreis die 
Umsetzung der Maßnahme plant und umsetzt? 
Die anwesenden Mitglieder monieren, dass sich die Maßnahme schon über zehn Jahre zieht und 
leider von Seiten des Main-Kinzig-Kreises keine konkrete Antwort kommt. Schon in vorhergehenden 
Haushaltsberatungen schlug der Ortsbeirat vor, die Maßnahme vorzuziehen und umzusetzen. Hier 
greift der Ortsbeirat wieder auf seinen Beschluss vom 13.12.2016 zurück und beantragt, dass der 
Ortsbeirat den Magistrat bittet den Sachverhalt zu prüfen! Der Magistrat soll das Anliegen aufnehmen 
und die Maßnahme gegenüber dem Kreis und Hessenmobil vorantreiben. Auch sollte hierbei 
angedacht werden mit den vertretenden Landtagsabgeordneten des Kreise zu sprechen. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
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Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 
 

Antrag 2 
Straßenbau Naumburger Gärten 
Es geht die Frage einher, ob die Grundstücke im Kastanienweg schon verkauft wurden? Hierzu 
erläutert Herr Wörner, dass sicher der Magistrat noch mit einer konkreten „Vergabeliste/Punkteliste“ 
beschäftigt an der anhand von verschiedenen Kriterien die Bewerber ausgewählt werden sollen. 
Derzeit wurden aber noch keine Grundstücke verkauft. 
Eine Zuhörerin fragt an, warum keine Erschließungsbeiträge im Haushalt vorgesehen sind. Hierzu 
antwortet Herr Pfeifer, dass diese höchstwahrscheinlich in den Grundstückskaufpreisen einkalkuliert 
sind. Dies wird ebenfalls von Seiten des Magistrats durch Herrn Wörner bestätigt. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 3 
Machbarkeitsstudie Wohn- und Gesundheitszentrum Eichen 
Der OBR fragt an, ob die Machbarkeitsstudie den Mitgliedern des Ortsbeirates zugänglich gemacht 
werden kann? Ein schriftliches Dokument lag dem Ortsbeirat hierzu nicht vor, der OBR bittet den 
Magistrat um Zusendung der Ergebnisse. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Stellungnahme wird abgegeben 
Keine Abstimmung 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 
 

Antrag 4 
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Planung und Errichtung einer Kita in Eichen 
Von Seiten einer Bürgerin wird angefragt, wie die Kinder während der Bauphase untergebracht 
werden bzw. wie die Sicherung der Baustelle gewährleistet wird? 
Herr Pfeifer merkt hierzu an, dass die Bauherrschaft und der Planer diesen Punkt sicherlich im Auge 
haben werden und eine bedarfsgerechte Betreuung und Sicherung gewährleistet wird. Trotzdem bittet 
der OBR hierzu um eine Auskunft von Seiten der Stadtverwaltung. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Stellungnahme wird abgegeben 
Keine Abstimmung 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 5 
Grundhafte Erneuerung Treppenanlage Höchster Straße/Schulstraße 
Es wird von Zuhören angefragt, ob die Treppe überhaupt noch Sicherheitstauglich sei. Dies wird vom 
Stadtrat Herrn Wörner bestätigt, der Bauhof hat dort im Rahmen der Schulwegesicherung 
Besserungsarbeiten durchgeführt – damit ist vorerst eine Sicherung der Treppenanlage sichergestellt. 
Trotzdem muss hier mit Blick auf die kommenden Jahre die Erneuerung der Anlage erfolgen. 
Der OBR bittet nochmal den Magistrat zu prüfen, ob die Maßnahme im Rahmen des 
Schulwegekonzeptes Zuschussfähig ist? 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 
 

Antrag 6 
Anschaffungen Feuerwehr Eichen 2021/2022 
Frau Wörner-Böning merkt an, dass ihr die Mittel für die Feuerwehr zu wenig erscheinen. Gerade mit 
dem Neubau des Feuerwehrgerätehauses könnten auch unterwartete Anschaffungen anfallen. 
Der OBR schlägt daher vor die Mittel im Haushaltsansatz 2021 ebenfalls auf 10.000 € (Erhöhung um 
5.200 €) zu erhöhen. Herr Stadtrat Wörner und Herr Ortsvorsteher Pfeifer bitten die Verwaltung 
(Ordnungsamt) auch diesbezüglich nochmal Rücksprache mit der Stadtbrandinspektion und der 
Wehrführung zu halten. 
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Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 
 

Antrag 7 
Freiflächengestaltung Höchster Straße in Eichen 
Der OBR fragt an welche Maßnahmen hier konkret vorgenommen werden sollen? Ebenso wird von 
einem Zuhörer angefragt, um welches Projektgebiet es sich genau handelt? 
Der OBR bittet die Stadtverwaltung um Stellungnahme zu den o.g. Fragen. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 

Antrag 8 
Feldwegebau in Eichen im Rahmen der Flurbereinigung 
Es wird vom OBR gefragt welche Feldwege diese Maßnahme betrifft? Gibt es hierzu eine 
Prioritätenliste oder eine konkrete Reihenfolge? Der OBR bittet um konkrete Aufschlüsselung der 
einzelnen Maßnahmen. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Stellungnahme wird abgegeben 
Keine Abstimmung 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung. 
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Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 
 

Antrag 9 
Grundhafte Erneuerung Friedhofsmauer Eichen 
Es wird gefragt, um welches Teilstück der Mauer es sich genau handelt? 
Herr Pfeifer erläutert hierzu, dass es sich um die Teilmauerstücke im Bereich der Anwohner 
„Obergasse“ handelt, diese wird von Herrn Wörner ebenfalls bestätigt. Da bei diesem Mauerstück 
ebenfalls Sandstein mitverarbeitet wurde und die Mauer teils desolate Bereiche aufweist, ist die 
grundhafte Erneuerung notwendig. 
Der Vorschlag eine neue Hecke zu pflanzen anstatt eine Mauer zu bauen wird von Seiten des 
Ortsbeirates eher kritisch gesehen. Zum einen wird keine neue Mauer gebaut sondern eine 
bestehende Mauer saniert/erneuert und zum anderen wäre eine Hecke bzgl. der Unterhaltung, 
Heckenschnitt etc. mit den Anwohnerinnen und Anwohnern abzuklären. 

 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 
 

Antrag 10 
Ausbau aller Nidderauer Haltestellen 
Herr Pfeifer fragt an, welche konkreten Maßnahmen hier vorgenommen werden sollen? Sind hier 
entsprechende Maßnahmen im Stadtteil Eichen geplant, wenn ja welche Haltestellen sind betroffen? 
Der OBR bittet hier um entsprechende Antwort aus der Stadtverwaltung. 

 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
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Antrag 11 
Vorschlag Haushaltsantrag „Planungsmittel für altes Feuerwehrhaus Eichen“ 
Alle anwesenden Mitglieder des Ortsbeirates unterstützen die Idee und den Vorschlag Planungsmittel 
für das alte Feuerwehrhaus aufzunehmen. Der Ortsbeirat schlägt vor im Haushaltsansatz 2022 
Planungsmittel in Höhe von 20.000 € aufzunehmen. 
Der OBR bittet den Magistrat entsprechende Mittel im Investitionsprogramm zu etatisieren.  
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 
 
Auftrag für die Verwaltung: 
Es ist derzeit in der Prüfung, ob die Machbarkeitsstudie zum Wohn- und Gesundheitszentrum Eichen 
den Mandatsträgern zur Verfügung gestellt werden kann. Zunächst ist die Machbarkeitsstudie nicht 
öffentlich zu beraten. 
 
 

Beratung der Anträge des Ortsbeirates Ostheim im HFA 02.02.2021: 
Die Mitglieder des HFA nehmen die Stellungnahme, Anmerkungen und Fragen des OBR Ostheim zur 
Kenntnis, diese werden in der Sitzung bei der Behandlung der Anträge teilweise mit beraten. 
 

Antrag 1 
Im Ortsbeirat Ostheim besteht Einigkeit darüber, dass die Entwicklung des Baugebiets Mühlweide II 
höchste Priorität hat. Die im Haushalt für 2022 und 2023 vorgesehenen Mittel sollten insofern um ein 
Jahr vorgezogen werden.  
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
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Antrag 2 
Der Ortsbeirat hat bereits mehrfach, seit 2018, die Sanierung des Weges hinter dem Friedhof 
gefordert. Hier sollten die in diesem Zusammenhang veranschlagten 15.000 Euro in den Haushalt 
aufgenommen werden. 
 
Beratung HFA 02.02.21: 
Über diesen Sachverhalt wird später bei den Anträgen der Fraktionen abgestimmt 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. Es erfolgt keine Abstimmung, da der Antrag mit 
den Fraktionsanträgen behandelt wird. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 

 
Beschluss Haupt- und Finanzausschuss 02.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Beiräte der Stadt Nidderau beraten den Entwurf des Doppelhaushalts 2021/2022 und geben ihre 
Stellungnahme ab. Die Stellungnahmen werden vom Haupt- und Finanzausschuss zur Kenntnis 
genommen. 
 
 

Beratung STVV 18.02.2021: 
 
 
Beschluss STVV 18.02.2021, öffentlich beschließend: 
Die Beiräte der Stadt Nidderau beraten den Entwurf des Doppelhaushalts 2021/2022 und geben ihre 
Stellungnahme ab. Die Stellungnahmen werden von der Stadtverordnetenversammlung zur Kenntnis 
genommen. Sofern Beschlüsse über einzelne Anträge gefasst wurden, sind diese einzeln in der 
Niederschrift (en bloc oder Einzelabstimmung) ausgewiesen. 
 
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen:  (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Nein-Stimmen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
Enthaltungen:     (0)  SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0) 
 
  


